



maler matthes und Opti-Maler-Partner spenden 13.000 Euro an die Stiftung McDonald's Kinderhilfe

Alle Jahre wieder, könnte man sagen, engagiert sich maler matthes mit Opti-Maler-Partner im sozialen Bereich, ganz besonders für Kinder. Die diesjährige Spende geht an die Stiftung McDonald's Kinderhilfe.

Gemeinsam mit Opti-Maler-Partner, konnte so in den letzten Jahren über ca. Euro 450.000 an für Kinder tätige, gemeinnützige Organisationen übergeben werden.

Die Stiftung McDonald's Kinderhilfe, setzt sich besonders für die Genesung und das Wohlbefinden von schwerkranken Kindern ein. Dafür wurden deutschlandweit ca. 22 Ronald McDonald's Häuser in der Nähe von Kliniken gebaut. Hier finden schwerkranke Kinder mit ihren Familien ein Zuhause auf Zeit. Diese wichtige Nähe der kranken Kinder zu ihren Familien, hilft Heilen.

In einer kleinen Feierstunde, übergab maler matthes am Freitag, 18. Januar den Scheck an die Verantwortlichen der Stitung, Anja Elbert und Doris Jones. Anja Elbert und Doris Jones bedankten sich namens der Stiftung McDonald's Kinderhilfe sehr herzlich und würdigten das vorbildliche soziale Engagement von maler matthes und Opti-Maler-Partner.

**Ansprechpartner bei
Stiftung Mc Donald's Kinderhilfe
Dr. Micha Wirtz
089 - 74006650**

**micha.wirtz@mdk.org
www.mcdonalds-kinderhilfe.org**



**Ansprechpartner bei
Opti-Maler-Partner
Werner Deck
0721 - 680340**